



## ZAPATERÍA OSORIO OPAZO CIERRA SUS PUERTAS TRAS 40 AÑOS EN VIÑA DEL MAR: “HAY MUCHA DELINCUENCIA ACÁ”

**T**ras 40 años de historia en Viña del Mar, la tradicional zapatería Osorio Opazo bajó definitivamente sus cortinas. El negocio, que operó durante las últimas tres décadas en la Galería Pleno Centro de calle Valparaíso, cerró debido a la fuerte caída en las ventas, atribuida principalmente al aumento de la delincuencia en el sector. Su dueño, Jaime Osorio, explicó que a los clientes les daba miedo acercarse por los constantes robos y asaltos, lo que afectó directamente la afluencia de público y la estabilidad del comercio. Además, el alza en los costos operativos y los problemas para pagar sueldos y arriendo terminaron por hacer inviable seguir funcionando.

Osorio también denunció que el comercio ambulante frente a la galería entorpecía el ingreso de los clientes, afectando aún más las ventas, especialmente durante los fines de semana. En sus palabras, *“Viña ya no es lo que era antes”*, reflejando la sensación de inseguridad y abandono que sienten muchos comerciantes del centro. Así, la zapatería Osorio Opazo, un clásico del comercio viñamarino, se despide tras décadas atendiendo a generaciones de clientes, marcando otro cierre emblemático en un centro urbano que sigue perdiendo vida comercial.

Su cierre ha generado tristeza entre vecinos y clientes habituales, quienes reconocen el legado del local y lamentan que la inseguridad siga desplazando al comercio establecido.